

令和5年度のキーワード ○温かく厳しい学校 ○一人ひとりを大切にする学校 ○小学生があこがれる学校



# 一中だより

六ヶ所村立第一中学校  
7月号  
令和5年7月21日発行  
文責：岩田 誠



## 「私の人生の歩みと六ヶ所のよいとこと発見」

7月20日(木)に「全校道徳」が行われました。当日は村政策推進課の尾ヶ瀬さん、地域おこし協力隊の中田さん、韓国国際交流員の申さんをパネリストとしてお招きし、校長先生がファシリテーターを務めて、パネルディスカッション形式で行いました。3人のパネリスト中、2人が六ヶ所に移住してきた方でどんな理由で六ヶ所に来ることになったのかについても聞くことができました。

パネリストの皆さんがそれぞれ「自己紹介」、「生まれ育った場所の紹介」、「日本や青森県、六ヶ所の良いところ」について述べた後に、生徒たちはタブレットを駆使して質問していました。

最後に校長先生から3人のパネリストに「大切にしていることやもの」を伺うと、尾ヶ瀬さんは「ワクワクする気持ち」、中田さんは「夢・継続する意思」、申さんは「たくさん経験」とおっしゃっていました。

今回の全校道徳は生徒たちの「職業選択の一助」と「六ヶ所の良さの再認識」することを目的に行われました。

また六ヶ所村について再確認する機会となりました。他国を尊重したり、それぞれの個性も尊重することの大切さについても感じることができたようです。

今現在、必要に感じないかもしれない学習が将来必ず力になるという言葉で会を閉じました。

## 県立美術館に訪問してきました

7月5・6・7日の3日間で学年ごとに青森県立美術館に行ってきました。全学年、熱心に見学や作業に取り組み、美術館の職員の方から「一生懸命活動する生徒さんですね」とお褒めの言葉もいただきました。また3日間の締めくくりで訪問した3年生には「素晴らしい生徒さんですね」というお言葉も頂き、受験に向けて六ヶ所一中の名聲を青森市内に届けることができたかもしれません。



## 祝 東北大会に3名が出場！！



1学期の終了間際に吉報が飛び込んできました。先日行われた青森県中学校体育大会を勝ち抜き、3名の皆さんが東北大会の出場権を獲得してくれました。上の写真は体育馆のステージ上に大々的に掲示されたポスターの画像と栄光の記録のスナップです。夏休み中に行われる東北大会でも健闘を期待したいと思います。

### 『8・9月の行事予定』

- 8月8日(火)～10日(木)  
東北中学校陸上競技大会  
13日(日)～15日(火) 学校閉店日  
23日(水) 2学期始業式(弁当持参)  
実力テスト  
25日(金) 集金引落日 北  
部上北  
英語スピーチコンテスト  
29日(火) 防犯弁論大会  
30日(水) 2年生青森県学習状況調査  
31日(木) 2年校外学習

9月4日(月)～5日(火) 全学年校外学習

\*2年は5日のみ

- 14日(木) 避難訓練  
15日(金) 新人大会壮行式  
16日(土)～18日(月) 中体連新人大会  
※18日(月)は勝ち残っている部活のみ参加  
19日(火)～20日(水) 交換休業日  
22日(金) 一中祭オリエンテーション  
24日(日) 村エネルギー・パークマラソン  
※注意参加となりました。  
25日(月) 集金引落日※出校日となりました  
27日(水) 一中祭活動スタート  
28日(木) 芸術鑑賞教室